
8 Pièces

260 m²

Réf. 84435474

1 980 000 €

Marseille 7Eme
Maison à vendre (13007)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-7eme-3247280.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-7eme-3247280.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-7eme-3247280.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-7eme-3247280.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-7eme-3247280.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-7eme-3247280.html


Havre  de  Paix  entre  Verdure  et  Mer,  vous  serez  séduit  par  cette

ravissante  maison  d'une  surface  de  260m2,  baignée  de  soleil.Nichée

dans  le  prestigieux  quartier  du  Roucas-Blanc.  Cette  maison  avec  une

vue imprenable et panoramique sur les iles du Frioul, du château d'If et

de Notre-Dame de la Garde offre un cadre raffiné et confortable, sans

ostentation  excessive.Une  buanderie  agrémentée  d'un  bureau  au

premier niveau avec son grand garage.Le pool house de 48m2 ajoute

une touche de convivialité à la maison, offrant un espace détente idéal.

Son salon, son espace salle à manger, sa cuisine ...

In the middle of greenery and facing the sea, you will be seduced by this charming

house  with  a  surface  area  of  ??260m2,  bathed  in  sunshine.Nestled  in  the

prestigious  Roucas  Blanc  district.  This  house  with  a  breathtaking  and  panoramic

view of the islands of Frioul, the Château d'If and Notre-Dame de la Garde offers a

refined and comfortable setting, without excessive ostentation.A laundry room with

an office on the first level with its large garage.The 48m2 pool house adds a touch

of  conviviality  to  the  house,  offering  an  ideal  relaxation  space.  Its  living  room,  its

dining room, its fully ...

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME
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